

MUSEUMSVEREIN 1976

Ausstellungen

13. Januar 1976–4. April 1976
Neuerwerbungen aus zwölf Jahren (1963–1975)
(mit Katalog)
25. April 1976–30. Mai 1976
Gedächtnisausstellung: Carl Schneiders
Phasen eines malerischen Werkes (mit Katalog)
- Erwin Eichbaum
Gemälde mit Zeichnungen (mit Katalog)
13. Juni 1976–29. August 1976
Ostasiatische Kunst (mit Katalog)
19. September 1976–31. November 1976
Rolf Liese
Neue Landschaftsbilder (mit Katalog)
- Rolf Dettmann
»Metamorphosen zu Dürer-Zeichnungen«
(mit Katalog)
3. Oktober 1976–24. Oktober 1976
Gedächtnisausstellung: Engelbert Mainzer
7. November 1976–28. November 1976
Gedächtnisausstellung: Anton Wendling
14. November 1976–2. Januar 1977
Jahresausstellung der Interessengemeinschaft
Bildender Künstler (Sektion Aachen) IBK

Lichtbildervorträge und Führungen

13. Januar 1976
Museumsdirektor Dr. Ernst Günther Grimme,
Aachen
Neuerwerbungen des Suermondt-Museums
aus zwölf Jahren (1963–1975)
27. Januar 1976
Museumsdirektor Dr. Hans Feldbusch, Aachen
Kreta, Kunst und Kultur im Reich des Minos
10. Februar 1976
Museumsdirektor Dr. Horst Appuhn,
Schloß Cappenberg
Kunst und Kultur in einem Nonnenkloster
des späten Mittelalters
(Ein Forschungsbericht aus Kloster Wienhausen)

9. März 1976
Oberkustos Dr. Ingeborg Bolz, Köln
Geschichte und Kultur der Azteken
vom Anfang des 14. Jahrhunderts bis zum
Untergang 1521
23. März 1976
Museumsdirektor Dr. Hans Feldbusch, Aachen
Delos, Geburtsinsel des Apollon
26. Oktober 1976
Museumsdirektor Dr. Ernst Günther Grimme,
Aachen
Raffael: Die Sixtinische Madonna
9. November 1976
Hilde Domin, Heidelberg,
liest aus ihren vier Lyrikbändchen und dem
autobiographischen Band
»Von der Natur nicht vorgesehen« (1974)
23. November 1976
Msgr. Prälat Dr.-Ing. E. h. Erich Stephany,
Aachen
Führung durch den Aachener Dom
»Zeugnisse mittelalterlicher Heiligenverehrung
im Aachener Dom«
14. Dezember 1976
Dr. Rolf Andree, Düsseldorf
»Der Fall Böcklin«

Exkursionen

Im Berichtsjahr führte der Museumsverein folgende Exkursionen durch:

Drei Kunstfahrten zur Ausstellung »Lovis Corinth« nach Köln unter der Studienleitung von Museumsdirektor Dr. Hans Feldbusch.

Studienreisen

In Verbindung mit den Akademischen Studienreisen in Heidelberg fand eine 8tägige Flugreise nach New York zum Besuch der berühmtesten Museen und Galerien statt. Diese wurde ebenso wie eine 14tägige Reise nach Mykonos-Kykladen von Museumsdirektor Dr. Hans Feldbusch wissenschaftlich betreut.